

# 「校長室」通信

第12号

三股町立三股中学校だより

平成30年9月28日(金) 文責: 校長 永山博一

## 第72回英語弁論・暗唱大会



9月20日(木) 都城地区の英語弁論・暗唱大会が開催されました。出場した6人が英語の先生、ALTのラリー先生の指導を受けながら一生懸命に練習し大会に臨みました。6人とも素晴らしいスピーチでした。

●弁論 3年 有馬佐恵さん 神井日菜音さん  
水町心音さん

- 暗唱 1年 成合彩美さん  
3年 上村かなみさん【1位県大会出場】  
神井萌々音さん【3位県大会出場】

## 全クラスに新聞を毎日配布

### 読解力・学力向上に役立てよう!!

三股中では、宮崎日日新聞社と三股東販売所のご協力のもと、9月中旬から各クラスに新聞が届いています。

読解力の育成・学力向上に必要な情報が新聞にはたくさん盛り込まれています。スマホやパソコンでニュースは見れますが、一部分しか目にできません。



新聞を読んでいる3年生

新聞を読むことは【セレンディピティ】: 素敵な偶然に出会ったり、予想外のものを発見する。

## 南九州駅伝(三股町開催) 男女優勝

9月23日(日)に県内外から男子22チーム、女子19チームが参加した大会で、男女優勝することができました。

次は10月23日地区予選 11月11日県大会です

## 本棚寄贈 (S59年度卒業生49歳の皆様)

9月27日(木)に、昭和59年度卒業生代表3名【代表木下隆一さん】が来校され、図書室に本棚設置と目録贈呈をしていただきました。



図書室に設置してあります

『中学生時代は、大変お世話になりました。生徒の皆さんには、たくさん本を読んでもらえることを願っています。』という言葉をしていただきました。

本当にありがとうございました。

## 地区秋季大会(中体連) 陸上男女 総合優勝



男子100M決勝

地区秋季大会のトップを切って、9月25日(火)に陸上競技【陸上部、駅伝部参加】が開催されました。

各種目で多くの入賞・県大会出場を果たし、男女ともに総合優勝をすることができました。おめでとう。

校長の独り言 『大人になるとは?』

### 校長の独り言 『大人になるとは?』

先日、前任校の山之口中卒業生から成人式の案内状が届きました。招待してもらい感謝です。成人式から37年、3度目の成人式が近くなりました。改めて大人とは何だろうと考えることがあります。それぞれの価値観があると思います。100歳の方から見れば、56歳の私は、まだまだ大人ではないかもしれません。これまでいろんな方と接する中で、特に3つ感じている【大人像】があります。①「人のことが許せる人」②「失敗から多くを学べる人」③「お陰様でと、感謝できる人」かな? 勿論わずか3つでないのは承知の上ですし、自分ができている訳ではありません。また、「人は自分と同じ考えでなく、自分の思いどおりに人や世の中が動くわけではない。」「変えられるのは自分の言動や考え方、習慣」ではないかと思いますが、難しいですね。私は、生徒や先生方、保護者、地域の皆様に学ぶこと、お願いする時もありますが、真の大人になれるよう一生修行です。と考えても、先日は子どもみたいに不要な物を衝動買いし、後悔してます。ただ大人になっても【夢】はもちたいものです。私の【夢】は秘密ですが、やってみたいことがあります。皆さん、どんな大人になりたいですか。目標にする大人が身近にいますか。巡り合えるといいですね。